

RP-BW Karlsruhe Presse

Proceemitteilungen I Aktuelle Meldunge

Maskenpflicht am Platz soll ab 18. Oktober gelockert werder

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

Zurück zur Übersicht

Aktuelle Meldung

Maskenpflicht am Platz soll ab 18. Oktober gelockert werden

04.10.2021



WavebreakMediaMicro - stock.adobe.com

Ab dem 18. Oktober soll es Lockerungen bei der Maskenpflicht am Platz geben. Die Schülerinnen und Schüler aller Schulen können die Maske dann absetzen, wenn sie am Platz sitzen. Kultusministerin Theresa Schopper sagt dazu: "Masken sind ein Sicherheitszaun, aber sie erschweren eben auch die Kommunikation, die ein Herzstück der Pädagogik darstellt."

Angesichts des niedrigen Infektionsgeschehens sei eine Lockerung möglich.

Mehr in der Pressemitteilung des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg vom 02.10.2021

Kategorie:

Abteilung 7